



英語を通して小中一貫教育

早いもので「師走」を迎え、令和6年もあと1か月となりました。

岩国市では、家庭・地域との連携や教職員間の連携を強くする取組など、6つのポイントを定め小中一貫教育を推進しています。

由宇地区小中学校と岩国総合高校の5校では、本年度「小中高連携英語教育推進校」の指定を受け、研究を進めてきました。日頃の実践を大切にしようと、中学校の英語科教員が各小学校に出向いたり、小中の教員が高校の研究授業に参加したりして連携を深めてきました。

11月27日（水）には、由宇中学校体育館を会場に、100名近い参加者のもと、研究発表会を開催しました。

「主体的に自分の思いや考えを『伝え合う力』の育成」を共通の研究主題に据えて、由宇小学校5年1組の授業と由宇中学校1年B組の授業を公開し、参加者から様々なご意見をいただきました。参加者の皆様に感謝申し上げます。

英語に限らず、相手の考えを尊重し、自分の意見もしっかり相手に伝えることができる「コミュニケーション力」や論理的な思考力が、今後一層重要となります。また、求められる力の育成に伴い、高校入試のあり方も改革されています。義務教育が終わる15歳までに子供たちがこれからの社会を生き抜く基礎的な力を身に付けることができるよう、学校・家庭・地域が一緒になって、子供の成長を支援してまいりましょう。



小5年 授業の様子



中1年 授業の様子



職場体験学習(2年生)

11月20日(水) 21日(木)の2日間、由宇地域の24事業所の皆様のご協力をいただき、職場体験学習を行いました。働くことの楽しさや意義、苦労など、体験をしながら様々なことを感じたことでしょう。事業所の皆様から中学生の一生懸命に取り組む姿を評価いただきました。

この成果を自信として、今後の学校生活をより充実させ、2月の「立志式」を迎え、新年度の最高学年に向けてしっかり準備をしていきます。



岩国地区消防組合



ウォンツ由宇支店



デナリファーム



(株)丸久由宇店

税に関する表彰

おめでとうございます！

(標語の部)

○岩国商税会 会長賞
倉 重 さん



【左から】写真(下)

(書写の部)

○岩国納税貯蓄組合連合会 会長賞
高 塚 さん

(作文の部)

○中国税理士会岩国支部 支部長賞
吉 兼 さん

○岩国税務署長賞

奈 倉 さん

○岩国県税事務所長賞

大 橋 さん



あいさつ運動で 気持ちのよい週始め

12月2日(月)の早朝、6名の保護司の皆様が、正門前であいさつ運動をしてくださいました。生徒会選挙活動中の立候補生徒も一緒になり、月曜日の朝から、爽やかな気持ちでスタートできました。

ありがとうございました。



【学校閉庁日のお知らせ】

令和6年 12月26日(木) 27日(金)
の2日間を学校閉庁日とします。